

Katzenrettung

2018-09-05 19:00 von Bernhard Wagner

Eine seit drei Tagen abgängige Katze wurden auf einem sehr hohen Baum in der Nähe der Melanie-Quelle entdeckt. Die besorgten Besitzer fragten telefonisch um Hilfe bei der FF St.Radegund an. Trotz einbrechender Dunkelheit machten sich die Seiltechniker auf den Weg um die Katze zu bergen. Dies erwies sich als kein leichtes Vorhaben, da viele Äste des Baumes sehr brüchig waren und die Katze in eine Höhe von gut 20m geklettert war. Mittels Schiebeleitner und der Ausrüstung der Seiltechniker gelang es aber bis in diese Höhe aufzusteigen und die verängstigte Katze zu retten.

Großer Dank an die Seiltechniker HBM Robert Sauseng, HBM Walter Gangl und OFM Andreas Sauseng welche diesen Einsatz durchführten.